



© Deutscher Bundestag / Lichtblick/Achim Meide

### »Beratung übernehmen oft die PTA«

*Wir haben ein Gesundheitssystem, um das uns andere Länder beneiden. Die Patienten genießen eine sehr gute medizinische Versorgung, bei im internationalen Vergleich moderaten Ausgaben. Durch den demografischen Wandel und dem medizinisch-technischen Fortschritt steht dieses Gesundheitswesen jedoch vor großen Herausforderungen. Zum einen steigt die Zahl der Arz-*

# 40-jähriges Jubiläum

*neimittelverwender deutlich. Gleichzeitig erhöht sich der Wettbewerb um qualifizierten Nachwuchs im Gesundheitssektor. Besonders hier ist die Lücke zwischen benötigtem und verfügbarem Personal groß. Während sich die öffentliche Diskussion aber hauptsächlich um Ärzte und Pflegekräfte in Krankenhäusern und Pflegeheimen dreht, ist auch in Apotheken ein Mangel an qualifizierten Fachkräften zu verzeichnen. Gerade der Beruf des Pharmazeutisch-technischen Assistenten ist wichtig für die Versorgung der Bevölkerung mit den richtigen Medikamenten, denn die Beratung übernehmen in den Apotheken oft die PTA.*

*Ich möchte allen PTA für Ihr Engagement und Ihren Einsatz in diesem vielseitigen und verantwortungsvollen Beruf danken und gratuliere der Zeitschrift DIE PTA IN DER APOTHEKE ganz herzlich zum 40-jährigen Jubiläum. Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg.*

Rainer Brüderle | Mitglied des Deutschen Bundestages